



De retour d'un échange européen cet été au Portugal ...

Venez rencontrer les jeunes de **Batuka'Porto** !

C'est l'histoire de 15 jeunes Villeneuvois partis à Porto en juillet 2012 à la rencontre de 15 jeunes Portugais dans le cadre d'un échange du Programme Européen Jeunesse en Action

Vendredi 28 Septembre 2012

Soirée de Restitution

Au BARATHYM, M.D.H. Patio



- 18h00 : Accueil par les jeunes "Batuka'Portuans"
- 18h15 : Petit film "De Villeneuve à Porto"
- 18h30 : Court échange avec la salle
- 18h45 : Film "Batuka'Porto : au Rythme de l'Europe"
- 19h00 : Récits "imagés" par les jeunes
- 19h30 : Skype avec les moniteurs Portugais
- 19h45 : Futurs échanges et Clôture de la soirée



Prochains échanges :
Batuka'Zagora (Maroc 11/12)
Batuka'Ouaga (Burkina 02/13)
Batuka'Rio (Brésil 07/14) ...

**Echange Européen organisé par les associations
Batucada Radical (Porto) et Afric'Impact (Grenoble)**



Contact : Afric'Impact - 06 12 75 52 64
batukavi@gmail.com - www.batukavi.org
www.facebook.com/troupe.batukavi